



Mediathek

[Zurück zur Übersicht](#)

19.12.2020

Sprengung B27-Gumpenbachbrücke in Kornwestheim (westlicher Teil)

Aufgrund Ihrer Cookie-Einstellungen kann das Video nicht angezeigt werden.

[Einstellungen ändern](#)

Aufgrund Ihrer Cookie-Einstellungen kann das Video nicht angezeigt werden.

[Einstellungen ändern](#)

Mit mehreren Kameras filmten wir die Sprengung des alten westlichen Bauwerks und geben interessante Einblicke in das Projekt zum Neubau der Gumpenbachbrücke.

Mehr Informationen finden Sie in unserer [Pressemitteilung](#).

Mediathek